

Ein Besuch bei der Feuerwehr

Am 04. April besuchten wir Schulanfänger aus der Gruppe von Frau Müller die Feuerwehr in unserem Heimatort Neukirchen. Alle Kinder waren schon sehr aufgeregt, denn schließlich freuten wir uns schon lange auf diesen Tag. Gemeinsam mit Poldi hatten wir bereits die Notfallnummern geübt und über richtiges Verhalten bei Notfällen gesprochen. Was wird uns denn da heute noch erwarten?

Zunächst wurden wir von Herrn Helle und 3 weiteren Feuerwehrmännern begrüßt. Wir durften im Schulungsraum Platz nehmen und dann ging es auch schon los. Wir staunten sehr, als uns die Feuerwehrmänner ihre Ausrüstung erklärten und wir diese auch ausprobieren durften. Es gab sogar sehr mutige Kinder, welche die Rettungshaube aufsetzten und, begleitet von einem Feuerwehrmann mit Atemschutzmaske, eine kleine Runde durch den Raum liefen. Uns klopfte dabei vor Aufregung sehr das Herz, wir hatten ja so etwas noch nie gesehen. Aber nun kennen wir die Bedeutung dieser Dinge und wissen genau, wie im Notfall eine Rettung abläuft.

Sehr viel Spaß hat uns auch das Anprobieren der Schutzkleidung bereitet. Feuerwehrmänner brauchen viel Kraft – denn die Sachen sind sehr schwer! Leider hat uns nicht alles gepasst, entweder Hose und Helm oder Jacke und Stiefel, ein Teil war immer übrig. Nachdem wir uns gestärkt hatten, natürlich mit Feuerwehrlimo und Gummibärchen, ging es weiter.

Wir durften unsere Kräfte beim Sicherungsseil-Wettziehen mit Herrn Reißig messen. Wer gewonnen hat, verraten wir nicht!

Anschließend nahmen wir die Feuerwehrautos in Besitz. Keine Tür, keine Klappe, kein Fach war vor uns sicher. Herr Helle erklärte uns alles genau und vieles durften wir auch selbst ausprobieren. Am besten haben uns das Rettungsboot, die schweren Kettensägen und die Winden gefallen. Aber auch das „Proberetten“ auf der Rettungstrage haben wir gut gemeistert, die Feuerwehrmänner haben uns ja ein „bissl“ mit geholfen.

Den Bären Bruno besuchten wir auch noch. Er sitzt in den Räumen der Jugendfeuerwehr. Mal sehen – vielleicht treffen wir ihn ja öfter wenn wir alt genug sind.

Das Schönste kommt immer am Schluss, und so war es auch an diesem Tag. Wir wurden von 2 Feuerwehrautos zurück zum Kindergarten gefahren. Natürlich gab es extra für uns eine kleine Ehrenrunde, die wir sehr genossen haben!!

Wir bedanken uns recht herzlich für diesen schönen und lehrreichen Vormittag bei Herrn Helle und seinen Kollegen von der Feuerwehr Neukirchen!

Die Kinder der Schulanfängergruppe aus der Kindertagesstätte Pünktchen
sowie R. Müller



